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ª ! EMENTA — “Institui a Galeria Lilás na
Câmara Municipal de Ribeirão Preto”
conforme específica.

Senhor Presidente,

Apresenta à consideração da Casa o seguinte:

Art. 1". Fica instituída na Câmara Municipal de Ribeirão Preto a Galeria
Lilás, que consiste em espaço reservado para mural de fotos de vereadoras
de todas as legislaturas, com O objetivo de resgatar a história das mulheres
parlamentares no legislativo Ribeirão—pretano.

Art. 2". As despesas decorrentes da execução financeira desta Resolução
correrão por conta de dotações orçamentárias próprias do orçamento vigente
da Câmara Municipal.

Art. 3“. Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.
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JUSTIFICATIVA

Apresenta-se este Projeto de Resolução visando criar a Galeria Lilás na
Câmara Municipal, como instrumento de resgate da história das mulheres
parlamentares no Poder Legislativo Riberião—pretano.

O objetivo desta propositura e' criar um espaço físico para expor e manter o
acervo histórico das vereadoras que ocuparam e ocupam uma cadeira na
Câmara Municipal, exercendo seu papel transformador na sociedade,

As mulheres representam quase 53% de todo o eleitorado brasileiro, mas,
ainda assim, são a minoria nos cargos eletivos. Percentual que demonstra a
importância do reconhecimento e valorização da participação das mulheres
na política.

A mulher vem, ainda que de forma lenta e gradual, se afirmando na vida
política partidária e institucional, mas a atual representação feminina no
legislativo ainda e' pequena.

Pelos motivos expostos, inclusive como forma de motivar mais mulheres a
participarem das futuras eleições, aumentando a representação da bancada
feminina, é que nós vereadoras, em exercício na 18“ legislatura da Câmara
Municipal de Ribeirão Preto, solicitamos aos nobres pares, a aprovação
deste Projeto de Resolução.
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